

„Herbsttrallye“ des CCA auf den Knaus-Campingplatz in Essen Werden.

Die diesjährige „Herbsttrallye“ vom 02.-06.10.2024 führte uns dieses Jahr auf den direkt an der Ruhr gelegenen Knaus-Campingplatz in Essen Werden. Ausrichter dieser schönen Tour waren Barbara Sperner und Bärbel Wellmann. Angereist waren dieses Mal 18 Einheiten mit Wohnwagen oder Reisemobilen. Zur obligatorischen Begrüßung hatten die Ausrichter Grillwürstchen gereicht. Zwei Geburtstagskinder ließen es sich nicht nehmen und sorgten für diverse Getränke. Auf dem Programplan stand eine Radtour entlang der Ruhr zum Baldeneysee, mit Schiffsschleuse, Fischlift, einem Motorrad und Fahrradtreff bis zum Besuch im Ausflugslokal „Fährhaus Rote Mühle“.

Als weiteren Programmpunkt hatten die „Ausrichter“ eine Führung in der, mittlerweile von der Alfried Krupp von Bohlen und Halbach-Stiftung



geführten Villa Hügel, in Essen gebucht. Dabei wurde uns die Geschichte der Firma Krupp und der Familiengeschichte Krupp von Bohlen und Halbach nahe gebracht.

Einige Ausflüge in die nähere Umgebung wurden unternommen, nicht zuletzt unerwähnt sollte die historische Altstadt von Essen-Werden sein, mit seinen kleinen alten verschlungenen Gässchen, seiner St. Ludgerus-Basilika, kleinen Inhabergeführten Läden und Einkaufs- und Einkehrmöglichkeiten.

Trotz des herbstlichen Wetters fanden die

meisten Aktivitäten draußen statt. Alles in Allem war es wieder einmal ein gelungenes Zusammentreffen des CCA.

Wir freuen uns auf das alljährliche Grünkohlessen am 30.11.2024 in der Schützenhalle Meschede Nord

Bei Interesse an einer Rallye oder am Vereinsleben, Informationen auf der Homepage camping-club-arnsberg.info oder beim 1. Vorsitzenden Michael Voß, (02931/530981). Gäste sind herzlich willkommen.



Fotos sind privat von Wolf-Eberhard Fuchs